



Jeu avec l'eau

La valeur ludique des jeux d'eau est inestimable. Au contact de l'eau, l'enfant développe et consolide sa relation avec le monde extérieur et les éléments. Toucher, sentir l'eau, la regarder s'écouler, tenter de lui imposer son cours ou encore faire un barrage et puis éprouver sa force... Chacune de ces petites expériences est un pas de plus sur le chemin de la découverte de la nature. Et s'il faut s'activer sur une vieille pompe à levier - un brin désuète - pour faire venir l'eau, c'est encore plus amusant.



**Eléments de base en bois
pour aires de jeux aquatiques**



5.10100 - 5.15600